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Kurztitel  
 
Bäume und Bänke für das Areal GETEC – Arena 

 

 
Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt zu prüfen, ob an der GETEC – Arena neue Bäume oder 
Sträucher gepflanzt werden können. Aus Marketing-Gründen soll ggf. eine Sichtachse zur Arena 
berücksichtigt werden. Des Weiteren soll ebenfalls geprüft werden, ob Sitzmöglichkeiten an der 
Arena geschaffen werden können. 
 
Begründung: 

 
Wie auf dem Foto (siehe Anlage) ersichtlich, gibt es rund um der GETEC – Arena kaum 
Schattenmöglichkeiten. Der Baumbestand ist in dem Bereich sehr gering, obwohl viel Fläche für 
eine mögliche Bepflanzung vorhanden ist. Deshalb soll die Stadtverwaltung prüfen, welche 
Möglichkeiten es gibt, um den Baumbestand dort zu erhöhen, um damit auch Schattenplätze 
anzubieten.  
Ebenfalls fehlen außerhalb der Arena Sitzmöglichkeiten, weshalb auch hier eine Verbesserung 
geprüft werden soll.  
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